tr ほ

No. 1

生涯スポーツの功労で表彰



石井忠重さん(市スポーツ推進委員・船引町) が、長年にわたる地域住民に対する牛涯スポー ツの振興普及の努力が認められ、東北地区ス ポーツ推進委員協議会功労者表彰を受賞しまし た。表彰式は、郡山ユラックス熱海で開催の「東 北地区スポーツ推進委員研修会兼福島県大会 の席上で行われました。石井さんは教育委員会 を訪れ「生涯スポーツ社会の実現に向け精進し たい」と助川教育長に受賞の報告をしました。

献血で厚生労働大臣表彰



株式会社ミツバ福島工場が、献血運動への長 年にわたる積極的な貢献が認められ、第49回 献血運動推進全国大会で厚生労働大臣表彰を受 賞しました。

伝達式は7月29日、福島市の福島県赤十字 血液センターで行われました。

株式会社ミツバは、昭和53年から34年間、 献血に積極的に協力し、献血関係で最高位の賞 となる今回の大臣表彰受賞となりました。

心に響く主張に来場者が感動



田村市少年の主張大会が8月3日、市文化センターで開かれ、 市内の小中学生の代表13人が、社会へ向けての意見や未来へ の希望、学校や家庭、地域社会について考えていることを堂々 と発表しました。来場した多くの市民が心に響く主張、環境や 社会についての考えの深さに感心していました。

小学生の部:●最優秀賞・・宗像亜優美(船引小6年)●優秀賞・・ 石井千晶(西向小6年)、佐藤慎(船引南小6年)●優良賞・・石井唯斗 (岩井沢小6年)、佐藤廣太(滝根小6年)、新田莉子(大越小6年)

中学生の部:●最優秀賞・渡辺新貴(大越中3年)●優秀賞・遠 藤千晶(常葉中3年)、松本裕美(船引中3年)●優良賞・鈴木貴紀(都 路中3年)、橋本麗那(船引南中3年)、渡邉絢香(移中3年)、佐々木 涼葉(滝根中3年)



【小学生の部】

宗像亜優美さん (船引小6年)



【中学生の部】

最優秀賞 渡辺新貴さん (大越中3年)

企業立地基本協定締結式

㈱ JAST が大越牧野工業団地に進出



超硬工具の製造・販売を行う㈱ JAST の市進出が決まり、8月8 日に企業立地に関する基本協定 の締結が行われました。式には千 葉孝幸社長(写真中央)が出席し、 冨塚市長と協定書を取り交わし ました。県中地方振興局の熊本局 長が立ち会いました。同社は、震 災で被災した茨城県日立市の本 社工場を県の補助金を活用して 大越牧野工業団地に移転。来年2 月に操業開始を予定しています。

トップ選手のテクニックに脱帽







バタフライ・復興支援イベント in 田村市卓球講習会が7月21日、大越体育館で開 かれました。バタフライ卓球用品の株式会社タマスが主催し、講師は同社所属で16・ 17年度全日本選手権大会で優勝している吉田海偉選手が務めました。市内の中・高校生、 一般の卓球経験者など約130人が参加し、吉田選手のバックスマッシュやドライブを じかに体験しました。的確なアドバイスも受け、参加者は自らの技術を向上させました。

「飾り巻き寿司」で楽しい食卓





船引地区女性学級開講式および第1回学習会「家庭料理教室」が開かれ、18人が参加 しました。参加者は4班に分かれ、飾り巻き寿司マスターインストラクターの佐藤久子 さんの指導の下、パンダの巻き寿司に挑戦しました。出来上がりは上々で、全員が楽し みながら創作調理しました。受講者は家庭でも同じ味を再現しようと、ご飯の炊き具合 や酢のグラム数などレシピについて熱心に質問していました。

Tamura September. 2013 Tamura